

Les Surpeuplés

# Des clowns chanteurs pour bercer le public

Leur mission : répondre au manque de sommeil chronique dans la population. Les Kings Câlins se proposent d'intervenir avec des ritournelles a cappella que le public mémorise assez vite. Quelques reprises aussi des chansons de variété connues, sur le thème d'un bon dodo, qui parlent aux adultes et qui font rire les enfants. Les scènes sont entrecoupées d'histoires, car il faut bien raconter des histoires pour s'endormir. Une distribution de peluches plus tard, les deux personnages du poussin et de Spiderman en pyjama jouent le rôle du "Bonne nuit les petits" incarné par Nounours il y a 50 ans à la télé. Au final, c'est un spectacle intimiste qui demande la concentration des spectateurs pour en saisir toute la finesse, en dépit de la chaleur et de l'environnement du festival. Mais mission accomplie pour King Câlins, il y a des « ronflements à la place des applaudissements ».

● Marc Guilbaud

1. Pastille 54, square Chabas. À 14h10.



CHALON  
DANS LA  
RUE  
CHALON-SUR-SAÔNE  
FESTIVAL  
DES ARTS  
EN ESPACE  
PUBLIC

du 17  
au 20 juillet  
2025